

UCAPAN TERIMA KASIH

Segala puji hormat dan syukur penulis sampaikan kepada Allah Tritunggal sumber segala berkat dan kasih itu. Hanya karena anugerah-Nya penulis dapat menyelesaikan studi M.Min ini. Penulis menyadari tanpa pimpinan-Nya mustahil penulis dapat menyelesaikan studi ini. Proyek akhir ini adalah bukti cinta kasih-Nya pada penulis. Soli Deo Gloria.

Tidak lupa penulis juga mengucapkan terima kasih kepada ketua Sekolah Tinggi Teologi Amanat Agung, Ibu Casthelia Kartika, D.Th. karena telah berkenan untuk memberikan kesempatan pada penulis untuk menuntut ilmu di tempat ini. Kiranya hikmat dan bijaksana dari Tuhan terus menyertai beliau di dalam menjalani panggilan sebagai tenaga pengajar di STTAA.

Terima kasih juga penulis ucapkan kepada kaprodi M.Min Bapak Surif, D.Th. yang senantiasa memberikan apresiasi dan masukan yang membangun selama penulis menuntut ilmu di STTAA. Kiranya hikmat dan pimpinan Tuhan menolong beliau di dalam menjalani panggilan sebagai tenaga pengajar di STTAA.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada dosen pembimbing Bapak Lie Han Ing, M.Th. yang telah menolong di dalam memberikan tahapan-tahapan pengerjaan proyek akhir sehingga penulis dapat menyelesaikannya. Anugerah Tuhan dan hati Bapa kiranya terus memimpin beliau di dalam menjadi tenaga pengajar di STTAA.

Terima kasih untuk Gembala sidang GKBJ Depok, Pdt. Hengky Setiawan, M.K. dan seluruh majelis atas dukungan penuh kepada penulis di dalam menyelesaikan studi. Kiranya berkat Tuhan terus mengalir bagi gereja-Nya dan semakin dipakai untuk menjadi saluran berkat bagi dunia.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan untuk keluarga yang senantiasa mendukung dan mendoakan penulis di dalam masa 2 tahun studi. Kiranya providensia Tuhan terus memimpin, memberikan kesehatan, serta menyediakan apa yang diperlukan.

Tidak lupa juga untuk kekasihku Santy, S.Th. yang selalu mendukung dan mendoakan penulis di dalam pengerjaan proyek akhir ini. Penulis sangat bersyukur atas kehadirannya. Kiranya kasih Tuhan terus memimpin pelayanan dan kehidupan pribadi, agar dipakai untuk menjadi hamba yang selalu memberitakan kasih dan anugerah Tuhan yang manis itu.

Secara khusus penulis juga mengucapkan terima kasih kepada dua sahabatku Paulus Eko Kristianto, M.Fil. dan Vardik Vandiano, M.Pd. yang telah memberikan banyak waktunya kepada penulis untuk mendukung, mengajar dan membimbing penulis di dalam proses penulisan sampai selesai. Berkat Tuhan kiranya mengalir di dalam kehidupan mereka dan Tuhan memakai mereka menjadi saluran berkat Tuhan di tengah dunia pendidikan.

Terakhir, penulis juga mengucapkan terima kasih untuk kebersamaan keluarga M.Min Pastoral yang sudah berbagi suka dan duka, saling mendukung, dan mendoakan. Kiranya pertolongan Tuhan melalui Roh Kudus memimpin pelayanan mereka di manapun mereka berada. Amin.